

Die Aktivitäten können bei Pro Senectute Valais-Wallis wieder aufgenommen werden

Die vom Bundesrat angekündigten Lockerungen ermöglichen es uns, unsere Aktivitäten wieder aufzunehmen. Das sind ausgezeichnete Nachrichten für unser Team und für unsere Teilnehmenden, die sich auf ein Wiedersehen freuen.

Gute Nachrichten! Die Aktivitäten können bei Pro Senectute Valais-Wallis wieder aufgenommen werden. Dies ist dank der vom Bundesrat Ende Mai angekündigten Lockerungen möglich. Sie ermöglichen ab dem 6. Juni Versammlungen von bis zu 300 Personen. Wir freuen uns, unseren Teilnehmenden die Gelegenheit zu einem Wiedersehen bieten zu können. Die Isolation hat sich negativ auf die Moral der älteren Menschen ausgewirkt, und dies ist eine grossartige Gelegenheit, Kontakte zu erneuern und aus der Einsamkeit auszubrechen, während man gleichzeitig das Vergnügen hat, seiner Lieblingsbeschäftigung nachzugehen.

Konkret bedeutet dies, dass die Gruppen der Pro Senectute Valais-Wallis schon jetzt Ausflüge und Aktivitäten organisieren können, wenn sie es wünschen. Allen Gruppenleitenden und allen Teilnehmenden steht es frei zu entscheiden, ob sie an der Aktivität teilnehmen oder nicht. Es sollte auch darauf hingewiesen werden, dass das Coronavirus noch immer präsent ist, was bedeutet, dass Vorsichtsmassnahmen bestehen bleiben. Wir empfehlen, Schutzmassnahmen wie Handhygiene und soziale Distanz zu respektieren. Wir empfehlen das Tragen einer Maske, wenn die vom BAG empfohlene soziale Distanz nicht eingehalten werden kann. Pro Senectute hat einen Schutzplan aufgestellt, um die Sicherheit der Teilnehmenden zu gewährleisten.

Diese Wiederaufnahme betrifft vor allem Wander-, Nordic-Walking- und Radsportgruppen sowie Seniorenclubs, die sich während der Sommerzeit treffen. Die meisten unserer anderen Aktivitäten, die bis dahin beendet gewesen wären, werden im Herbst wieder aufgenommen.

Auch die Pensionsvorbereitungskurse können jetzt wieder aufgenommen werden.

Schliesslich sollten Sie wissen, dass das Sekretariat ab dem 8. Juni wieder seine Türen für die Öffentlichkeit öffnet. Die Sozialberatung ist nach Vereinbarung wieder in den verschiedenen Büros im ganzen Kanton möglich.

Kontakt & Informationen

Yann Tornare, Direktor, Telefon 079 447 42 18, E-Mail : direction@vs.prosenectute.ch

Pro Senectute Valais-Wallis engagiert sich seit 1929 für die Erhaltung und Verbesserung der Lebensqualität von älteren Menschen. Im ganzen Kanton präsent, bietet die Stiftung zahlreiche Dienstleistungen und Angebote in allen Bereichen zum Thema «Alter». Die Sozialberatung informiert und unterstützt die Senioren und ihre Angehörigen kostenlos. 40 Mitarbeitende und mehr als 1200 Freiwillige ermöglichen es Pro Senectute, ein breites Angebot im Dienst der älteren Generation zur Verfügung zu stellen. Pro Senectute Valais-Wallis ist eine private gemeinnützige Stiftung, politisch und konfessionell neutral. Sie ist mit dem Label ZEWÖ zertifiziert.

Pro Senectute Valais-Wallis

Kantonalsekretariat · Rue de la Porte-Neuve 20 · 1950 Sion · Telefon 027 322 07 41
Fax 027 322 89 16 · info@vs.prosenectute.ch · www.vs.prosenectute.ch

Postkonto
19-361-5

